

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Illahi Rabbi dan salawat serta salam peneliti panjatkan kepada junjungan Nabi besar Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya, sehingga dapat menyelesaikan penyusunan usulan penelitian dengan judul “Gambaran Mikrostruktur Ginjal Pada Tikus Galur Wistar yang diinduksi 7,12-Dimethylbenz[ $\alpha$ ]anthracene (DMBA) dan Ekstrak Air Daun Dewa (*Gynura dicaricata*)”. Usulan penelitian ini diajukan untuk memenuhi tugas akhir program sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Proses penyusunan skripsi ini, tidak luput dari berbagai macam kendala, namun dukungan yang selalu diberikan oleh orang-orang di sekitar peneliti yang memberikan semangat dan motivasi yang begitu besar, sehingga skripsi dapat diselesaikan dengan baik. Pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada:

H. Zaeru, SE dan Hj Siti Saleha B selaku kedua orang tua, kakak, dan adiku yang tiada henti memberikan do'a, dukungan, materi, dan motivasi yang sangat luar biasa kepada peneliti. Keluarga besar yang juga tiada henti memberikan do'a, dukungan, dan motivasi yang sangat luar biasa kepada peneliti.

Dr. Hj. Maya Tejasari, dr., M.Kes. sebagai pembimbing I yang senantiasa memberikan ilmu, arahan, bimbingan, saran, waktu serta tenaga sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas usulan penelitian ini. Wida Purbaningsih, dr., M.Kes. sebagai pembimbing II yang senantiasa memberikan ilmu, arahan, bimbingan,

saran, waktu serta tenaga sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas usulan penelitian ini.

Dr. Yani Triyani, dr., SpPK., M.Kes dan Dr. Lely Yuniarti, S.Si., M.Kes. sebagai pembahas I dan II yang telah memberikan kritik dan saran kepada isi maupun penulisan usulan penelitian ini. Seluruh dosen serta staf Fakultas Kedokteran yang telah banyak membimbing dan membantu peneliti selama menempuh pendidikan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keluarga Trochanter angkatan 2016 dan semua pihak yang terlibat dalam proses penyusunan usulan penelitian ini, tanpa mengurangi rasa hormat tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi dan dukungan yang sangat luar biasa kepada peneliti.

Dalam penyusunan usulan penelitian ini penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan dan kelemahan yang disebabkan oleh keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki. Oleh sebab itu, demi bertambahnya wawasan dan pengetahuan, penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari semua pihak.

Akhir kata, semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan karunia-Nya yang berlipat ganda untuk membalas kebaikan dari semua pihak yang telah membantu peneliti selama ini dan semoga usulan penelitian ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak.

Bandung, 12 januari 2020

Penyusun

Muhammad Badri Zaeru